

まゆっこ

2022年 夏号
(2022.7)

ゾーン・サポートきぬの郷
多機能型通所支援事業所： まゆ
保育所等訪問支援事業所： つむぎ
相談支援事業所： 糸ぐるま

雨の降る日はどこにも出たくない/だけど大切な傘がないわけじゃない (齊藤和義)

雨が降っている/空気が洗われてまるでろ過されたみたいだ (アラン)

雨の日には雨の中を/風の日には風の中を (相田みつを)

梅雨になりました。夏至も過ぎ、今年もあと6カ月で終わりです (笑)。雨ってなんかマイナスなイメージです。洗濯物は乾かない。家もジメジメ。靴は濡れる・・・。送迎も雨だとあまり良い気分ではありません。

が、上に書いたような言葉がありました。なるほど。雨もそんな気分で過ごせるよう心掛けたい。

こんなこと考えていたら、ふと、どれも天気の良い雨だけを言っているのではなくて、生活している中での雨のような状況に通じるのかも？

落ち込んだ時、つらい時、雨のように避けられないこと、抗えないことが起こった時・・・。こんな言葉を思い出して過ごしたいと感じました。

とはいえ、私はバイクに乗る時がありますが、せっかく出かける時に雨に降られるのは勘弁なので、天気予報を必ず確認し、快晴がいいなと望んじゃいますが・・・。

社会福祉士 大阿久英嗣

家族制作



今年も6カ月があつという間に過ぎ、梅雨になり本格的な夏が近づいている感じです。

ふと周りの様子を見てみると紫陽花の花が咲いているのをよく見かけます。特に利用者様の送迎で通過する下仁田町にあるあじさい園付近の花は数がたくさんあり、花の色も青、紫、ピンクなどたくさんの種類があります。

紫陽花の色についてですが、インターネットなどで調べると土壌の酸度によって色が変化するようです。土壌が酸性だと青色に、アルカリ性だとピンク系の色に、中性だと両方の色が混ざり紫色になるそうです。

紫陽花が咲く梅雨の時期はベタベタして蒸し暑いのですごく苦手ですが、この花が咲くと暑い夏が近づいているなと感じるので良いと思います。

今年の夏は猛暑になるというので天気予報で気温等を確認し体調を崩さないように対応していきたいと考えています。

社会福祉主事 市川 透

ヨーヨー作り



職員退職のお知らせ

ご挨拶できなかった方々に改めて御礼申し上げます。

〈退職いたしました〉 金井幹夫

ボールプール



種まき・水まき 土いじり



誕生日会



トマトの苗植え

